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..                                              IL       PELLEGRINAGGIO       DEL       CRISTIANO                                                                     

                                                                                                                                                                                                      
        MEDITAZIONE       TRATTA     DAL     LIBRO     ''''''    IL     PELLEGRINAGGIO    DEL    CRISTIANO   '''''                  
        DI      JOHN     BUNYAN    (   1628 - 1688  )    PREDICATORE  -  TEOLOGO   E   SCRITTORE    INGLESE                     
L '    AUTORE       DEL     TESTO     TUTTO       METAFORICO       E       ALLEGORICO                                                                 
                  SARà        DI       AIUTO      E      CONOSCENZA      AI      NEOFITI      NELLA     FEDE                                       
                           E    ANCHE     A   COLORO     CHE    PIACE     LEGGERE    E      SAPERE                                                   
     QUEST '  OPERA      è    DIVISA     IN    DUE    PARTI     LA   PRIMA     E     LA    SECONDA     PARTE                           
 LA    PRIMA    PARTE   VEDIAMO    L ' INIZIO    DI    UN   VIAGGIO    CHE    CRISTIANO   INTRAPRENDE                   
      LASCIANDO     TUTTO      MOGLIE    FIGLI    CASA      AMICI       PARENTI    E     IL   SUO   PAESE                           
 COSI     INIZIA    IL     SUO     VIAGGIO      VERSO      LA     CITTà    CELESTE   '''  LA   GERUSALEMME  '''                    
   MENTRE     LA    SECONDA    PARTE     CI    PARLA    DELLA    MOGLIE   E   FIGLI     CHE   CON    LA                           
        SUA   VICINA     DI    CASA      MISERICORDIA      INIZIANO     ANCHE     LORO    IL    VIAGGIO                              

                                                                                                                                                                                                       
                                                                   BUONA        MEDITAZIONE                                                                                     

                                                                                                                                                                                                        
..                                                IL       PELLEGRINAGGIO       DEL       CRISTIANO                                                                 

                                                                                                                                                                                                       
          CRISTIANO        INIZIA     IL    SUO    VIAGGIO    LASCIANDO    TUTTO  NEL   SENSO     METAFORICO                 
    IN   EFFETTI    IL    VIAGGIO   è    TUTTO   SPIRITUALE    NON    è   CHE   LASCIA   I   SUOI      MA   LI                       
LASCIA       NON     '''    ASSOCIANDOSI    '''   ALLE     LORO     IDEE     PENSIERI    E    AZIONI       LUI                                  
           INIZIA     A     SEGUIRE     E      AMARE      LA      SUA    VISIONE      CELESTE     E     DIVINA                                  
           DOPO    AVER     ACCETTATO     IL    CONSIGLIO    DI     EVANGELISTA    FIGURA    DELLO  SPIRITO                
          SANTO     PARTE   X  IL    SUO    VIAGGIO       INCONTRANDO     NEL    CAMMINO    DUE   PAESANI                  
           OSTINATO    E   PIEGHEVOLE      DI    CUI     SOLO    PIEGHEVOLE    INIZIA   A   CREDERE    ALLA                      



     VISIONE   E   PREDICAZIONE        MA     ALLA     PRIMA     DIFFICOLT à        LASCIA     CRISTIANO                              

                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
                                                 LA      PALUDE       DELLO      SCORAGGIAMENTO                                                                

                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
 è      UN   PASSAGGIO        DOVE     LA    PERSONA      INIZIANDO   UNA  COSA    ( RIF .    a   ogni   cosa  )                     
ZELANTE       E  INCORAGGIATO      SUBITO   VIENE       SCORAGGIATO        Xè         VIENE     TRAFITTA    DA            
DUBBI     INCERTEZZE      SENSI   DI   COLPA    ACCUSE  ECCT.  E   RIMANE     LI    FERMA      PERDENDO    DI           
VISTA   LE    COSE   DIVINE    RIVELATE         È  IMPORTANTE   QUESTO    CASO      METTERE   FEDE                          
PREGANDO       X         UN         AIUTO              POIKE     CI    SI          RITROVA    IN    UN   LUOGO       DI                    
ATTRAVERSAMENTO        KIAMATO       ''"  LA   VALLE   o  LA     PALUDE    DELLO   SCORAGGIAMENTO  "''            
E                           SOLO    CON       L" AIUTO    DEL    SIGNORE     SE    NE   RIESCE    FUORI                                                

                                                                                                                                                                                                     
          IN   EFFETTI   SI   PARTE   CON  UNA   VISIONE    INCORAGGIANTE        E      BISOGNA    FARE                                      
ATTENZIONE             POIKè     IL    TESTO     DELLA   VALLE       DELLO   SCORAGGIAMENTO    LA    PUO                              
SOFFOCARE         CIOè    LA    VISIONE   VIENE   A   DIMENTICARE             E    CI    SI    RITROVA    TRISTI                   
 LO  SCORAGGIAMENTO      è     UNO    SPIRITO      MALIGNO     CHE     VUOLE   PENETRARE   NELLA   MENTE        
                  DEL    CREDENTE    X   POI   PORTARLO   ANKE   IN  RIBELLIONE   CONTRO    IL    SIGNORE                         

                                                                                                                                                                                                        
              IL     POPOLO      D "  ISRAELE      FU       SCORAGGIATO      E         RIBELLE                                                           
NUMERI       CAP.   14                         2 SAMUELE     CAP.  4 : 1                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
.                              GEREMIA  1 : 17                                 IL      LIBRO    DI    GIOBBE                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
      È   LA    PALUDE    DEI      PECCATI       COMMMESSI         RICORDATI     TORNANO    ALLA   MENTE                     
      SEMBRA     KE    UN   VELO    TENEBROSO   E    AFFLITTOSO      SCENDE    DENTRO   AL   CREDENTE                     
          E    CI   SI   SENTE   TRISTI    E      ANGOSCIATI      IL   CREDENTE     SI    PUO    SENTIRSI     COSI                          
        è    UNA     VERA    TRIBOLAZIONE       SEMBRA    KE   TI  PIEGA   E  NON   HAI    FORZA   X   REAGIRE               
        SEMBRA   UN  ATTRAVERSAMENTO  IN   UNA    VALLE   TENEBROSA     KE   EMANA    SGOMENTO                   

                                                                                                                                                                                                     
              SEMBRA   KE   SI  PUO  KIAMARE       LA    PALUDE   DEL  PENTIMENTO        IN  EFFETTI                               
           è   LA   PALUDE   DELLO    SCORAGGIAMENTO        CIOè    UN   RICORDARSI    DEI     PECCATI                          
.          COMMESSI         CONFESSANDOLI         SCARICANDOLI        NELLA   PALUDE     DI    SCARICO                           
          CIO è          DEPOSITARLI     E    ABBANDONARLI     X    SEMPRE        NELLA   PALUDE     DI     SCARICO                     

                                                                                                                                                                                                      
           RIFERIMENTO               BIBLICO                     SALMO            38         51     E       69                                                  

                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                       
                                                             IL          SAGGIO           MONDANO                                                                               

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                       
IL   SAGGIO    MONDANO        RACCONTA       FAVOLE          è   LA    FIGURA   DI   COLUI   KE  è   SAPIENTE               
TERRENO     PRONTO    A   DARE    CONSIGLI      E     QUI   è     DA    MEDITARE   SULLA  PAROLA    DI   DIO             
Xè   TUTTO   QUELLO    KE    NON    è      BIBLICO    NON   BISOGNA     ASSOCIARSI            LO   SCOPO    DEL           
SAGGIO    MONDANO     è     QUELLO     DI     SVIARE      I        CREDENTI     DALLA      RETTA      VIA                             



LUI    PARLA   IN  UN   MODO         LUSINGHEVOLE    E    PIACEVOLE        BASANDOSI     SULLA     SUA                       
SAPIENZA    UMANA        E   DICE   KE   o    COSI   o   NEL  FARE   COME  TU  VORRESTI    ALLA   FINE                              
NON   VI   è    DIFFERENZA         IL   SUO   CONSIGLIO    SAREBBE   L'  ALTERNATIVA   A   QUELLA                              
SITUAZIONE      KE   FACENDO     COSI     IL    PROBLEMA    VERREBBE     RISOLTO    LO     STESSO                              

                                                                                                                                                                                                       
 RIFERIMENTO           BIBLICO    2 SAMUELE   CAP   13 : 1 a  VERSO  6        IL    SAGGIO     PRONTO    AL                        
CONSIGLIO         LUI      è         PROPRIO        LI       IN      ATTESA      A     CHI      CONSIGLIARE                                            
         IL     CONSIGLIO     DI      JONADAB         DATO     A      AMNON     FUNZIONO     COME    PREDETTO                  
     PERO     POI     AMNON     DOVETTE      RICEVERE    PURE     LA   SUA     CONSEGUENZA  (  LA   MORTE  )             

                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                          
                                                                    EVANGELISTA                                                                                                        

                                                                                                                                                                                                       
                     FIGURA          DELLO   SPIRITO    SANTO         L  ' AIUTO   INVIATO     DAL    SIGNORE                               
                     IL    PROTETTORE     DEL    PELLEGRINO     IN   VIAGGIO    VERSO    LA      CITTà    CLESTE                      
                      RIPRENDE     E    AMMONISCE      CRISTIANO       TROVANDOSI     DAVANTI     A     UNA                        
                                 GRANDE     DIFFICOLTA       (   LA   COLLINA    DA    ATTRAVERSARE   )                                             

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                       
                                                               LA        PORTA        STRETTTA                                                                                     

                                                                                                                                                                                                         
                LA            PORTA           STRETTA        è       L'  INIZIO       DEL    CAMMINO      DEL    CREDENTE                       
     QUI     CRISTIANO     VIENE    IN   CONVERSAZIONE    CON   BENEVOLENZA      SERVO   DEL   SIGNORE                  
    CHE    GLI      INDICA      DI      PROSEGUIRE      X     LA   RETTA    VIA      STRETTA     E     DIRITTA     VIA                     

                                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                                                                                                       
                                                         LA         CASA        DELL  '    INTERPREDE                                                                       

                                                                                                                                                                                                     
                                                          IL    CAMMINO      DEL     CRISTIANO                                                                           
                                                          OH     LA     RICETTA      DEL    PELLEGRINO                                                                  

                                                                                                                                                                                                      
                                     OCCHI      RIVOLTI     AL     CIELO  .     .     .  LIBRO    TRA      LE     MANI                                       
                              GINOCCHIA       A      TERRA  .     .     .   SPALLE     ALLE   COSE    DEL   MONDO                                  

                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                      
                               PARABOLA     DELLA     LEGGE       E      DELLA       SALVEZZA      X       GRAZIA                                   

                                                                                                                                                                                                      
                LA       SALA                  RAPPRESENTA              IL      CUORE      DELL "  UOMO                                                     
                   LA       POLVERE                   """""""""""""""      IL     PECCATO      ORIGINALE                                                               
                L " UOMO  KE   SPAZZA               """""""""""""                     LA     LEGGE      DEL  V.T.                                                   
  LA   RAGAZZA   KE   SPRUZZA     ACQUA   """""""""""     LA    GRAZIA    DEL   VANGELO                                                   

                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                      
                                    VISIONE          DEI      2     BAMBINI              PASSIONE      e         PAZIENZA                                   

                                                                                                                                                                                                      
                        PASSIONE      è     FIGURA     DELL " UOMO     KE     VIVE     NEL     MONDO     E    IN   EFFETTI             
                 I     SUOI    PENSIERI      DICONO     KE     VOGLIONO     TUTTO     E     SUBITO     CIOè        ORA                   

                                                                                                                                                                                                       
      MENTRE     PAZIENZA      è     IL     CREDENTE      KE    INIZIA     A    METTERE    FEDE    X     IL    FUTURO                 

                                                                                                                                                                                                     
                        VISIONE      DELLA     PARABOLA     MEGLIO   ATTENDERE    I    BENI     FUTURI     Xè                              



                               AVRANNO    UNA     DURATA     ETERNA          (   IL  REGNO   DEI   CIELI  )                                       

                                                                                                                                                                                                     
                 IL      CREDENTE    DEVE     IMPARARE     A   ESSERE    UBBIDIENTE    IN     OGNI     COSA                           
                CON     LA       VISIONE       DATA       DA          DIO         E        RIMANERE     FEDELI                                          

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                                                                                                      
                                                        PARABOLA           DEL          FUOCO                                                                                   

                                                                                                                                                                                                      
              IL     SIGNORE      GESù      CRISTO      NON      FERMA    L '  OPERA      DELLA       SALVEZZA                                 
           MA      LA      RIPRENDE        DEL        CONTINUO         NEL     CUORE     DEL      CREDENTE                                   
    POIKè    IL      SIGNORE      STESSO     HA    INIZIATO     QUEST   '   OPERA      E     IL    SIGNORE      STESSO            
                               LA     PORTERA      A      TERMINE      CIOè     SINO      ALLA      FINE                                                      

                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                      
                                            LA     STORIA     TRISTE      DEL     CREDENTE      IN      GABBIA                                                

                                                                                                                                                                                                      
                                          IL     PELLEGRINO    RIMANE      CHIUSO     NEI     SUOI   PENSIERI                                                               
                                 E      NON      AZIONA     LA    FEDE     X      RICEVERE     IL     PERDONO                                                          
                              È     DA      RIFLETTERE     E     MEDITARE      LA       SUA      STORIA                                                          
         Xè     L  AMORE    DI    DIO    e     LA    GRAZIA    DEL    SIGNOR     GES ù        NON     FINISCONO     MAI                       

                                                                                                                                                                                                      
                             MAI       MEDITARE     CON     I       NOSTRI        PENSIERI         UMANI                                                   
                          DOBBIAMO     IMPARARE     A    MEDITARE    I    PENSIERI     DI     DIO                                                  

                                                                                                                                                                                                     
            E    METTERE   FIDUCIA    PIENA   IN   DIO     KE   CI   DARA    UNA    MANO    X   LIBERARCI                            

                                                                                                                                                                                                           
           L ' UOMO   IN   GABBIA    OVVIAMENTE   è   MOLTO   SCORAGGIATO     VISTO   ANCHE                                    
                I  PASSI    DELLA   PAROLA       DIO              PERO'     LUI     SPEGNE     LA      SPERANZA                                             
  CIOè     MENTALMENTE     KIUDE    LA    PORTA   DELLA   PREGHIERA     X     RICEVERE            PERDONO                     
AIUTO     E     SOSTEGNO      !       GESù         è      LA        SPERANZA        MAI       DIMENTICARSI                                        

                                                                                                                                                                                                       
                                          PREGARE     E    CREDERE     SINO    ALLA     FINE                                                                         
                              DIO    è     LA     NOSTRA     SPERANZA      IN    CRISTO     GESù                                                             
                    IL     SIGNORE     DIO    L  ' ETERNO     IN     GES ù        è     LA     SPERANZA      ETERNA                                 
                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
                                                IL         RAPIMENTO        DELLA       CHIESA                                                                              

                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
QUELL " UOMO "  RACCONTA   IL   SOGNO   KE  Fa      E  SI   DENOTA    KE  CI   PARLA  DEL  RAPIMENTO                
DELLA    CHIESA       MENTRE   GLI   ANGELI   RAPISCONO   I   CREDENTI              LUI       NON  VIENE                         
PRESO             DICE    KE   LUI   è   RIPRESO  DALLA   SUA   COSCIENZA   KE  SI  TROVA  IN  SITUAZIONE  DI                
PECCATO        CIOè     NON     è    PRONTO   X   ESSERE    RAPITO       FORSE    SARà   LA   SITUAZIONE    DI              
ALCUNI       CREDENTI  ?    I    COSIDETTI      I     LASCIATI      INDIETRO   ?     NON      PRONTI     X     IL                     
RAPIMENTO          OVVIO       KE      DA        QUEL       MOMENTO       TUTTI     GLI        ABITANTI      DELLA                 
TERRA         VEDRANNO        LA          SCENA        INDIMENTICABILE                                                                                 

                                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                                                                                                        



                                                                                                                                                                                                        
                                                                                     LA          CROCE                                                                                     

                                                                                                                                                                                                        
                           CI   PARLA    DELLA    LIBERAZIONE   E  SALVEZZA   IN  CRISTO    GESù                                                   
                                   CIOè     LA   NUOVA  NASCITA               IL  PERDONO   DEI   PECCATI                                            
                                             LA   VESTE   BIANCA                  E  IL  SIGILLO   DELLO   SPIRITO                                              

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                                                                                                        
                                           SEMPLICE                  PIGRIZIA                E           PRESUNZIONE                                                  
                                      OVVERO      I    PELLEGRINI         PRIGIONIERI       NEL     VIAGGIO                                               

                                                                                                                                                                                                       
FIGURA   DI  CREDENTI    FERMI   NEL   CAMMINO      FATTI   PRIGIONIERI     SI  LASCIANO  AL  DORMITOIO             
          NON    HANNO    PIU  STIMOLO    X    IL   CAMMINO        FORSE   HANNO    ESAURITO    LO  ZELO                           
S            SPIRITUALE     INIZIALE      FORSE         NON    CERCANO      UNA     NUOVA    UNZIONE                                    
MA   FATTO   STà   KE   HANNO   SMESSO   DI  PREGARE       E   MEDITARE   LA    PAROLA    DI    DIO                                
RICORDIAMO   LA   PREGHIERA          E   LA    MEDITAZIONE    DELLA  PAROLA             RENDA    VIVO   UN                        
CREDENTE               MAI   TRASCURARE         è  UN   ERRORE        È     UN     SUICIDIO     SPIRITUALE                            
                                                 SEMLICE         PIGRIZIA          PRESUNZIONE                                                                           

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
                                    FORMALISTA        E        IPOCRISIA                             PELLEGRINI    NEL   VIAGGIO                      

                                                                                                                                                                                                      
          SI   NOTA     KE  IL  PELLEGRINO   CIOè  CRISTIANO    HA   INIZIATO    IL  CAMMINO   SEGUENDO                    
      LE   REGOLE    DELLA   BIBBIA        MENTRE   FORMALISTA   e  IPOCRISIA            FANNO      DA  Sé                          
C         CONCETTO   UMANO         BASATO    SU    SE       STESSO        E  SULLE    LORO    OPINIONI                                     
 .        SONO     FIGURA     DI    PERSONE    KE    INTENDONO     ARRIVARE     ALLA    CITTA      CELESTE                      
               CON    ALTRE    VIE               LA   BIBBIA    DIKIARA    VI   è  SOLA    UNA    VIA    CIOE    GESù                             
                                                            .                                                                                                                                          

                                                                                                                                                                                                     
      LA  COLLINA     DELLA   DIFFICOLTA       KE  DEVE   ATTRAVERSARE   IL   CREDENTE         OVVIAMENTE               
      PREGANDO     KIEDENDO    AIUTO    AL     SIGNORE                    DI     RICEVERE    FORZA   E   SOSTEGNO             
      Xè   SOLO    COSI   VIENE   ATTRAVERSATA      LA     COLLINA    DELLA    DIFFICOLTà        AZIONANDO  L               
F       FEDE   IN  GESù     LA   COLLINA   DELLA   DIFFICOLTà    PUO  ESSERE  UNA    PROVA   DA   SUPERARE                 
       OVVIO    SI   RIFERISCE    AD   ATTACCHI   INTERNI    AL  CREDENTE    MORALMENTE   SPIRITUALMENTE         

                                                                                                                                                                                                       
      ANCORA    UNA   VOLTA         FORMALISTA   E    IPOCRISIA         CERCANO   DI  PRENDERE    UNA   VIA             
       COMODA    DIVERSA    DA   CRISTIANO       PERò           NON   SEMPRE     LE    COSE    VANNO                           
      PIU      O         MENO      COME   SI    PENSA       E   I    DUE   VANNO    INCONTRO   A  Ciò  KE     VIENE                     
E                   E        CIO     KE   CAPITA    X   LA     VIA   FACENDO    E    FANNO    TRISTE    ESPERIENZA                         
            IN    EFFETTI    PRENDONO    UNA     DECISIONE      DICENDO     KE   DIO    CE   LA    MANDI   BUONA           
              MA   BISOGNA    CAPIRE   KE   LE   SCELTE   DEVONO   ESSERE    CONSIGLIATE     DAL     SIGNORE                
                                                               E     NO     DA      CONCETTI      UMANI                                                                   

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                      
                                                              IL       RIFUGIO      DEL       PELLEGRINO                                                                   

                                                                                                                                                                                                      
      BISOGNA       STARE    ATTENTI    A   NON   ADDORMENTARSI      PUO   ESSERE       NOCIVO     X    UN                   
CREDENTE       CIOè      KE     SI         INIZIA       A     TRASCURARE            LA     PAROLA      DI      DIO    è     UN                 
s          SUICIDIO      SPIRITUALE     RIMANERE    SOBRI    E    VEGLI      DURANTE    IL   VIAGGIO                                                       



                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                     
                                                                       TIMOROSO      E     SFIDUCIA                                                                            

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                     
                                 BISOGNA     AVERE     UNA     VISIONE     SPIRITUALE       VIVENTE                                                   
                                POIKE     LA      VISIONE     DA    AUTOCONTROLLO       E      PAZIENZA                                            
                                    L" AUTOCONTROLLO     DA    LA   GESTIONE             E  LA   GESTIONE    CI    DA                          
                                    IL    SAPER    GESTIRE    UNA    DIFFICOLTA     DA    SUPERARE                                                     

                                                                                                                                                                                                     
    UNA     VISIONE     VIVENTE      SPIRITUALE     è    QUANDO    IL     CREDENTE    POSSIEDE      IL    CUORE                       
RIGENERATO        DALLO       SPIRITO        SANTO       IN       CRISTO        GESU                                                                  

                                                                                                                                                                                                     
                                                            TIMOROSO     E     SFIDUCIA                                                                                        

                                                                                                                                                                                                      
                      QUI    SI   NOTA   KE   2   PELLEGRINI    IN  VIAGGIO    TORNANO    INDIETRO   DI                                  
                     CORSA             SOPRAFFATTI   DA   UNA    DURA   PROVA            SPAVENTATI    o                                     
                      FORSE   ESAUSTI   DI   LOTTARE             STANKI   E   AFFATICATI            FORSE   APPENA                          
                        USCITI    DA    UNA   PROVA    SE    NE   TROVANO   UN " ALTRA   PIU    DURA   I   2  LEONI               
                        PRESI    DALLO    SGOMENTO    VANNO   IN   TILT   PERDENDO    LA    VISIONE        NON                      
                             RIESCONO   AD   AUTOCONTROLLARSI    E   SI    VA     FUORI    ROTTA                                              
                               MENTRE    CRISTIANO    VA   AVANTI    CON   LA   SUA    VISIONE    VIVENTE                                  

                                                                                                                                                                                                     
                    ORA    QUESTA     STORIA    CI  FA   MEDITARE   DI   QUELLI    KE    MOLLANO   TORNANDO                  
               INDIETRO         VENGONO    VINTI   DALLE     DURE  PROVE    E  SOPRAFFATTI   SGOMENTATI                   

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                     
      Il     ROTOLO     PERSO     IL      SONNO     FATTO      E    LA   STRADA    PERCORSA   TRE     VOLTE                        
         SEMBRA      CHE    CRISTIANO     CI    PARLI   DEL    CREDENTE   KE     CADE     NEL   CAMMINO                        
       POI     RICOMINCIA    IL    CAMMINO    CON     FATICA           PENSANDO     TUTTA    LA    STRADA                    
      KE   AVREBBE    FATTO    SE   NON   SI   ADDORMENTAVA     E    ADESSO    TUTTO   AFFATICATO                         
       CON   QUALKE    AFFLIZIONE    è  COSTRETTO   A    CAMMINARE        DOLENDO   IL  CAPO                                 

                                                                                                                                                                                                       
        QUI    CRISTIANO     NOTA   IL    SUO    PECCATO   E    LO    ASSOCIA    AI    FIGLI    D"ISRAELE  DI    COME      
                      DOVETTERO     VAGARE     PRIMA    DI  ENTRARE    NELLA   TERRA    PROMESSA                                      
        FORSE   DICE   X   I   CREDENTI  KE   CADONO     IL   LORO    VIAGGIO    DIVENTA    DIFFICOLTOS O                  
                    MENTRE    X   ALTRI    è   SOLO  UNA    BENEDIZIONE    SINO    ALLA    CITTA  CELESTE ?                           
      FORSE    SARANNO    ESENTI    DA    VALLI    OSCURE    E  TRIBOLAZIONI   CONTINUI            FORSE ?                 

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                     
                                                                          LA           CASA            BELLA                                                                           
.                                                                                                                                                                                                      
                                            LA     CASA      BELLA     è    LA   COMUNITA    DEI    CREDENTI                                              
                                             QUI     SI     STA     ASSIEME     E    SI     DIALOGA      SULLE      COSE                                                 
                                              RIGUARDANDO      IL    PELLEGRINAGGIO     DEL     CRISTIANO                                              
.                                                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                        
                                       IL   CREDENTE     SI       VEDE    LASCIARE    ANKE     IL    SUO    PAESE                                                          



        POI      SI   NOTA     KE   I  FRATELLI    LO   INTERROGANO     FACENDOGLI     DELLE    DOMANDE                                                     
S             VOGLIONO     SAPERE       PIU           A         FONDO       DI            QUALKOSA                                                      
                     SU      CRISTIANO     SU    OGNI     ASPETTO     DEL    SUO    VIAGGIO     DA    PELLEGRINO                     
       SEMBRA     CHE    VOGLIONO    ACCERTARSI    SE    SIA    UN   VERO    PELLEGRINO    IN   VIAGGIO                    

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                      
                                                                                     LO         STUDIO                                                                                     

                                                                                                                                                                                                     
..      È    LA    STANZA    DOVE   OVVIAMENTE     SI   STUDIA   LA   PAROLA   DI         DIO       CIOè    LA                       
BIBBIA       OVVIO     SI   VIENE     A    CONOSCENZA                           MENTRE    SI   LEGGE    E    MEDITA                          
SULLA      PAROLA      X       POI                RICAVARE       INSEGNAMENTI     E     CONOSCENZA       DURANTE             
IL                                         IL      VIAGGIO      SARANNO      DI    BUONA      GUIDA    RICORDARLI                                                            

                                                                                                                                                                                                     
.                                                                                                                                                                                                      
                                                                                       L '  ARMERIA                                                                                         

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                      
                                 CERTAMENTE       NEL      SENSO       SPIRITUALE                 EFESINI      6 : 11                                   
                                    POIKè      IL     PELLEGRINO     è      KIAMATO     ANKE     AL        COMBATTIMENTO                   
                                 COME     NEL      CASO      NELLA      VALLE      DELL " UMILTA    CONTRO          APOLLION         
IL        DEMONE     KE       VUOLE        UCCIDERE         CRISTIANO                                                                                              
.                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                       I         COLLI          AMENI                                                                    

                                                                                                                                                                                                     
                       ZONA      VICINANZA        ALLA        CITTà         CELESTE          CUSTODITA   DA       PASTORI                 
                    LUOGO       DELIZIOSO      E    PIACEVOLE              TERRA       DELL  '  EMMANUELE                                   

                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                       
                                                                    LA          VALLE           DELL '  UMILTA                                                                  

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                     
.                      LA      VALLE     DELL " UMILTA     X    UN    CREDENTE    è    UN     PERIODO     OSCURO                       
 .                      CIOE     DA       ATTRAVERSARE        E     BISOGNA       ESSERE       SVEGLI       SPIRITUALI                       
                 DA         NOTARE        KE      è      MENTALMENTE     QUESTO       AFFRONTO       OVVIAMENTE        P                   
PREGANDO         RICEVENDO      E       KIEDENDO        FORZA       DAL       SIGNORE                                                       

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                       
                             APOLLION    è   UN  DEMONE    KE   CERCA    IN   OGNI   MODO    DI    SCORAGGIARE                     
                 CIOè    CONVINCERE      QUELLI       KE   HANNO    DECISO    DI   AFFILIARSI    AL    SIGNORE                     
              DI  INCUTERE  A    LORO   INCERTEZZE     ACCUSE       SCORAGGIAMENTO    ABBANDONANDO                    
                       IL     VIAGGIO    DEL    PELLEGRINO             SPERANDO       DI       CATTURARLO                                        
                   QUI   SI  NOTA    COME   IL    NEMICO     CERCA    IN  OGNI    MODO    DI   PERSUADERE                           
                BARATTA       SUGGERISCE      TANE   COSE    X   FARLO   TORNARE           E  POI    LO   ACCUSA                  
                                                          DEI   SUOI    ERRORI     E   DELLE     SUE   DEBOLEZZE                                               

                                                                                                                                                                                                      
                     IL    NEMICO    DEL    CREDENTE    è   UN     ACCUSATORE      è    UNA    SUA    ABILITA                           
                     E   L "ALTRA    è    LA   SEDUZIONE   LA   QUALE   è   COINVOLTO    TUTTA  L " UMANITA                         

                                                                                                                                                                                                     
                               RIFERIMENTO    BIBLICO      ADAMO    E    EVA    FURONO    SEDOTTI   E   ACCUSATI                   



                                                                                                                                                                                                       
                       APOLLION    è     ANKE     LO   SPIRITO     DEL     MALE     KE       ACCUSA    CON   TANTA                      
                        ASTUZIA    I    PELLEGRINI     IN   VIAGGIO        OVVERO      KOLORO     KE   IL   SIGNORE                     
                         LI     HA     TIRATI    FUORI      DA     UNA       FORNACE       ARDENTE                                                      

                                                                                                                                                                                                       
                  QUANDO      STIAMO     NELLA     VALLE       DELL " UMILTA    SI    RIKIEDE    UNA    COMUNIONE          
             CONTINUA     CON     IL    SIGNORE                        POIKE     LA    DIFFICOLTA     è     GRANDE                            
                  FEDE       PREGHIERA          MEDITAZIONE     DELLA   PAROLA             E    VEGLI   X   1   ATTACCO             

                                                                                                                                                                                                       
                       RIFERIMENTO       BIBLICO                   EFESINI     6 : 10                                                                                    

                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                       
       APOLLION   è  FIGURA    DI  UN   DEMONE    QUANDO   INIZIA   AD   ATTACCARE     UN   CREDENTE                
     E    BISOGNA     RISPONDERE      ATTACCANDO     CIOè    CON  PREGHIERA   E   PAROLA   DI  DIO      CIOè             
RISPONDERE    AD    APOLLION    SECONDO     LA    SCRITTURA        È  UN   COMBATTIMENTO   VERO  E                  
PROPRIO      NELLO       SPIRITO             E    NOI     SAPPIAMO    KE   SIAMO   VINCITORI    X   MEZZO   DI                           
CRISTO          POIKè   è     LUI     KE     COMBATTERà    X    NOI      GESù   FU   TENTATO   NEL   DESERTO                       
        COMPRENDIAMO    KE   IL  SIGNORE   LO  VINSE   RISPONDENDO        CON       LE         SCRITTURE                    

                                                                                                                                                                                                      
     ORA      DOBBIAMO     SAPERE    KE   IL   NEMICO    ATTACCA    I    CREDENTI    APPENA    VEDE    UNA                  
   PORTA    APERTA    X    ACCUSARE    E    OPPRIMERE   E   SVERGOGNARE    RINFACCIA    OGNI     COSA                
     ADDIRITTURA     TI    CITA     I   VERSI     DELLA     BIBBIA            X    INKIODARTI             X    SVERGOGNARTI           
     SAPERE      COME    RISPONDERE    CON  L" AIUTO    DEL    SIGNORE         MEDIANTE    LA    PAROLA                    

                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                      
                                               LA       VALLE         DELL  '  OMBRA        DELLA      MORTE                                                     

                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
.           È  UN  PASSAGGIO     DALLA     LUCE     ALLE     TENEBRE         REGNANO    LE   FITTE     TENEBRE     VI                            
è               SENSAZIONE    KE  UN  CREDENTE   NON   SENTE   PIU  LA   PRESENZA   DEL   SIGNORE     è                     
UN       SCORAGGIAMENTO        PROFONDO          DEPRESSIONE         SPIRITUALE                   È                                         
U                                             UNA        SITUAZIONE            BRUTTA                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
…       SI       POSSONO     SENTIRE    VOCI   DI      DEMONI     E   LAMENTI              OCCORRE        DAVVERO                      
TIRARE      FUORI     UNA      FEDE      VIVENTE       X      SUPERARE        LA     VALLE    DELL " OMBRA                               
DELLA      MORTE         LA      PREGHIERA       COSTANTE       è       ALTERNATIVA                  INVOCARE                     
IL     SIGNORE     X     UN    AIUTO      E      LIBERAZIONE         DA     OGNI     PERICOLO         ANKE    IL     RE                 
D                ''''  DAVIDE   '''     FECE      QUESTA             ESPERIENZA   TENEBROSA                    SALMO    69 : 14            
ANCHE   IL    SIGNORE     GESù     LA   ATTRAVERSò        QUESTA    VALLE            MARCO  14 : 33                                

                                                                                                                                                                                                     
SEMBRA    KE       NON     TUTTI    CREDENTI    FACCIANO     TALE    ESPERIENZA             BEATI      LORO                  
                   È    UN   ESPERIENZA    DA    CERCARE    DI   EVITARE     SE   è   POSSIBILE                                                   
                                                    MA      X    QUELLI     KE    CADONO    NEL    CAMMINO     è    INEVITABILE                

                                                                                                                                                                                                     
PERO    POI    VEDREMO    KE    ANKE   LA   MOGLIE    ATTRAVERSERA     MA   SENZA   ESSERE   COLPITA              
E   VISSUTA    COME   IL    MARITO            QUI    NOTIAMO    KE   IL   VIAGGIO    SI   PUO   FARE   AVENDO              
IL    SOLE   o    SENZA                 DIPENDE     DALLA    CONDOTTA    DEL    CREDENTE   E  LE   SUE   CADUTE             
    SEMBRA    KE   SI   PUO   VIAGGIARE   AVENDO    DICIAMO    30 KG  SULLE   SPALLE    o    3   KG                          
                                                           SEMBRA      KE     DIPENDE     DA     NOI   ?                                                                

                                                                                                                                                                                                     



                                                                                                                                                                                                      
     NELLA      VALLE     DELL " OMBRA   DELLA    MORTE      IL   PELLEGRINO     CRISTIANO     ALLA    FINE                
     COMPRENDE      KE    BISOGNA     PREGARE    X   ATTRAVERSARLA               LA   PREGHIERA   COSTANTE           
         È   L " ALTERNATIVA     EFFICACIA                 INVOCARE     GESù    X    UN   IMMEDIATO    SOCCORSO                   

                                                                                                                                                                                                     
      è    TIPO   UN    VELO    TENEBROSO    CHE     CADE     ADDOSSO     AL    CREDENTE   E   LO    AVVOLGE                
       SEMBRA    KE    NON   Cè    NEMMENO    FORZA     X    PREGARE               SFORZARSI      ANDRA    BENE                   

                                                                                                                                                                                                      
                                          PREGARE     DI   CONTINUO    SENZA    FERMARSI                                                                       

                                                                                                                                                                                                     
        LA      PREGHIERA     DIVENTA       LO     SCUDO     X        ATTRAVERSARE      IL       MOMENTO                                     
                                                                                                        RIFERIMENTO      BIBLICO          LUCA    22 : 44              

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
                                                                   CRISTIANO         E           FEDELE                                                                           

                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                      
           I    DUE    PELLEGRINI     CONVERSANO      E      FEDELE     RACCONTA    L ' INCONTRO    CON                         
        UNA     DONNA      DI    NOME    LUSSURIOSA    (   SPIRITO   DEMONIACO  )        COME    CERCA                      
                                   DI     FARLO    CADERE      NELLE     SUE    PROPOSTE       CARNALI                                                   
              OVVIAMENTE      VIENE    TENTATO    NELLA     MENTE      CERCANDO    DI    SEDURLO                                   
            FEDELE      RESPINGE     OGNI    ATTACCO     E    RIMANE     SALDO    NEL    VIAGGIO                                         

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                      
      POI    PARLA   DEL   VECCHIETTO    ADAMO I   FIGURA    DELLA   LEGGE   DI   DIO   E   A     OSSERVARLA             
        SI    NOTA    KE    FEDELE     LA    EVITA    CAMMINANDO    X   FEDE           POI    VIENE    PERCOSSO                 
          DA    MOSèH    MA   è   UNA   SITUAZIONE    INEVIDENTE     FORSE     Xè     FEDELE    NON    RIMANE           
              STRETTO      ALLA     LEGGE     VISTO     CHE     MOSèH      è      IL       SOMMO      PROFETA                                      
                 MA       DOPO      VIENE    A      LIBERARLO     IL      SIGNORE        DA          MOSèH                                          
          EVENTO    TUTTO         METAFORICO     QUESTO        RACCONTO         ALLEGORIA     SPIRITUALE                           

                                                                                                                                                                                                     
       POI     PARLA      DI    UN   CERTO    SCONTENTO     E     VERGOGNA    ANCHE    LORO   IN   VIAGGIO                       
       L '  UNO      CIOè     SCONTENTO      SCORAGGIA      FEDELE     X     FARLO     TORNARE       INDIETRO                  
   MENTRE    L ' ALTRO      VERGOGNA     PARLA    IN    UN   MODO      INSOLENTE    DELLA    RELIGIONE                 
                               ALLA       FINE      FEDELE       EVITA      SIA     L  '  UNO     CHE    L  ' ALTRO                                       

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                     
                                             IL         PELLEGRINO                   CHIACCHIARONE                                                                      

                                                                                                                                                                                                       
                          IN    POKE      PAROLE      è   IL    VERSO      DI     GIACOMO       TUTTO   IL  TESTO                                
                         LA    FEDE    SENZA      LE    OPERE     è    NULLA           MENTRE   MARTIN  LUTERO                                 
                           DICEVA   :   LE    OPERE    TESTIMONIANO     LA   FEDE   DELLA    SALVEZZA                                         

                                                                                                                                                                                                       
                          Del      RESTO    SI  PUO    DIKIARARE     UNA    FEDE    RELIGIOSA    o    FARISEA                                  

                                                                                                                                                                                                     
               FEDELE      FA     NOTARE    A    CHIAKKIARONE     KE    VI   DEVE    ESSERE     UN   ODIO     X    IL                
                 PECCATO     NEL   CUORE   DELL' UOMO   RIGUARDANDO     ALL' OPERA     DELLA    SALVEZZA                 
             E     NON      SOLO       PROTESTARE       CONTRO      ALTRI     A     NON       FARLO                                             

                                                                                                                                                                                                      
              COSI   PURE   ESSERE     A  CONOSCENZA     DELL' INTERO    VANGELO     E  I  SUOI    MISTERI    E              
                RIMANENDO    SOLO     CON  TEORIA     NON    DICONO    KE    1    PERSONA   è   SALVATA     MA           



                METTENDO   IN  PRATICA    AVENDO    AVUTO     LA    CONOSCENZA     DELLA   PAROLA                            
              IN  EFFETTI     FEDELE    CERCA    DI  FAR  CAPIRE     A   CHIAKKIARONE     KE    LA   VERA    FEDE                  
                       È      ACCOMPAGNATA     DALLE     OPERE      COSI    SI   HA    TEORIA     E    PRATICA                           

                                                                                                                                                                                                        
                           IN    EFFETTI      CI    VOGLIONO     I    FATTI     E    NON   SOLO     LE     CHIACCCHIERE                      
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
                  DA    MEDITARE   IL   PROTESTARE   DAL    PECCARE    E    A   ODIARLO                                                         
              ODIARLO     VA     SOTTINTESO    A   NON      ASSOCIARSI        MA    AMARE    IL     PECCATORE                   

                                                                                                                                                                                                      
           FEDELE    DICE   A   KIAKKIARONE     KE    SOLO    AVENDO   LA    GRAZIA    DI   DIO   NEL    CUORE                 
            OVVERO       GESù             SI    RIESCE    A   ODIARE    IL   PECCARE                 MENTRE   IL    SOLO                   
          PROTESTARE      è    BUONO     PERò     VA      A     FINIRE     KE      POI    SI    COMMETTE                                  
          COME     LA     MOGLIE     DI     POTIFAR     IN    EGITTO    PROTESTò    CONTRO      GIUSEPPE                          
            LO    ACCUSò    DI    MOLESTIE   SESSUALI            PERò    LEI    DESIDERAVA     DAL    FARLO                             

                                                                                                                                                                                                      
 .      .                      GESù        DICE         NEI      VANGELI      NESSUNO       Può       SERVIRE      A        2                                  
PADRONI       O      AMERà        L " UNO         E         ODIERà          L  " ALTRO                                                                         

                                                                                                                                                                                                      
          IN     EFFETTI     è     IL     SIGNORE    STESSO     KE     METTE    NEL    CUORE     DI    UN     UOMO                    
                            UNA      ISTIGAZIONE     CIOè      UN       ODIO     VERSO    IL     PECCARE                                               

                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                       
                                                  NUOVO       INCONTRO      CON          EVANGELISTA                                                          

                                                                                                                                                                                                        
             IN     QUESTO     INCONTRO      EVANGELSTA       ESORTA    E    PROFETIZZA       X     LORO                                    
FIGURA     INVIATO      DI     DIO     FA      CONOSCERE     IL     LORO      TRAGITTO     X       UN                                            
CERTO      TRATTO       DI        COSA       DOVEVANO                ATTRAVERSARE                                                                  

                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                      
                         LA         FIERA          DELLA         VANITA                     OH        LA        CITTA                                               

                                                                                                                                                                                                      
                                                        LA      CITTA       oh        LA    FIERA     DELLA      VANITA                                                       
                                                                                                                                                                                                    
EVITARLA       X       UN        PELLEGRINO        NON     DOVREBBE       RESIEDERE    NEL      MONDO        POIKE             
ESSO        è       PIENO         DI          VANITA        E       DI        COSE          VANITOSE                                                            
È       PURTROPPO       OBLICATORIO          ATTRAVERSARLA      SENZA         ASSOCIARSI                ALLE      SUE           
MERCANZIE        ESPOSTE        IN       VENDITA        KE       ATTIRANO                                                                                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
NELLA     FIERA      DELLA    VANITA       BISOGNA    ESSERE    FERMI    NELLA    FEDE    CIOE    A    NON                    
COMPRARE    NIENTE    DALLA     FIERA        E   GUARDARE   IN   ALTO    DEI   CIELI    CI   RAFFORZA                               
GESù      NON       COMPRO        NIENTE         RISPONDENDO     CON  LA     PAROLA      DI     DIO                                  

                                                                                                                                                                                                     
     NOTIAMO       BENE    CHE    I    VENDITORI      DI     QUELLA     FIERA    SONO     ABILI      VENDITORI                   
   LA    FIERA    DELLA      VANITà         è       IL    MERCATO       GENERALE        DEL   MONDO    E    SI   VENDE               

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                        
    IL          TRIBUNALE         DELLA           FIERA        DELLA       VANITA        OH      MEGLIO       DIRE                                     



                                               LA            RIUNIONE           DELLE          TENEBRE                                                                    
.                                                                                                                                                                                                     
          I    PELLEGRINI     VENGONO    ACCUSATI    E    CONDANNATI     FALSAMENTE      FEDELE   MORIRA              
          MARTIRE        MENTRE    CRISTIANO     VERRà       RISPARMIATO          DA   NOTARE   KE    X    LORO             
          SUBIRE     TUTTO  Ciò   ERA    UN  ONORE   MORIRE    X   LA    FEDE        ED    ESSERE    MARTIRE                      
         QUESTO     DEVE    ESSERE    X   UN    CREDENTE    DI   OGGI          VISTO    KE    VIVIAMO    GIORNI                  
         APOCALITTICI             TENIAMOCI         PRONTI        SE          LO         RIKIEDE   L " OCCASIONE                              
         MORIRE     X      FEDE   SEMBRA    KE   IL     MICROCHIP      è    IL    TEST   DA   AFFRONTARE  ?                           

                                                                                                                                                                                                         
           PERò    IL    MORIRE    PAOLO     LO   DICE  DELL" UOMO    VECCHIO        E  DI   VIVERE   IN   CRISTO              
          FAR        MORIRE   TUTTI   I     DESIDERI       DELLA CARNE      E     LE      SUE           CONCUPISCENZE                 

                                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                                                                                                      
                                                             SPERANTE           E            INTERESSATO                                                                    

                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                    
       SPERANTE    è    UNO    KE   SI   è   DAVVERO   CONVERTITO        NELLA    FIERA   DELLA    VANITà                    
             SENTENDO     LE    PREDICAZIONI    DEL   VANGELO    DI   CRISTIANO    E    FEDELE                                         

                                                                                                                                                                                                       
    MENTRE      INTERESSATO     PELLEGRINO      IN     VIAGGIO      CON    UNA     FEDE      RELIGIOSA                         
    NON    RIESCE    A   UNIRSI    A   LORO   IN   VIAGGIO    A    CAUSA    DEI    SUOI   PRINCIPI   PERSONALI                

                                                                                                                                                                                                        

                                                                                                                                                                                                       
                                                MONDANO                  AMADENARO             E       AVARO                                                   

                                                                                                                                                                                                       
                   IL        MONDO     DELLA     RELIGIONE         DI      DIO       IN     EFFETTI      SONO     PELLEGRINI             
                           IN     VIAGGIO     E    DISCUTENDO      CON      INTERESSATO      CRITICANO     I      DUE                      
           DICENDO    KE   MALE  è   SE   UNO   DIVENTA    RICCO    E   CUSTODISCE   I   SUOI            BENI    ANKE                    
SALOMONE       E      ALTRI       ERANO           RICCCHI         E      CON      ALTRI      ESEMPI                                             
                              RIDICOLIZAVANO      CRISTIANO    E   SPERANTE    SU   QUESTO   ASPETTO                                      

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                       
                      SPERANTE     FA    NOTARE    AI   PELLEGRINI    RELIGIOSI          KE   MOLTI    SI   UNISCONO                   
                    A    CREDI    RELIGIOSI     SOLO    X    UN   PRETESTO        E   NE   CITA      ALCUNI      ESEMPI                 
                    IL    CASO   DI    HAMOR    E    SICHEM     AI  TEMPI   DI    GIACOBBE    è      DA    MEDITARE                    
                       SPERANTE    Fa     NOTARE       KE    ALCUNI     ADERISCONO     A   RELIGIONI    PROPRIO                     
               ALLA      MANIERA      DI     HAMOR      e        SUO   FIGLIO        SICHEM       TANTO   UN  DIO     VALE        
L " ALTRO       L  IMPORTANZA      ERA      AVERE   '''   DINA    '''     FIGLIA          DI       GIACOBBE                                    
                                                         RIFERIMENTO        BIBLICO              GENESI    CAP ..  34                                              

                                                                                                                                                                                                     
                      NEL  V. T.     CI    SONO    PERSONE     DI   DIO    RICCHI       QUESTO      PERò   NON   SIGNIFICA           
             KE     UN   CREDENTE    POSSA     FARE     LO    STESSO    POIKE    LA    DOTTRINA    DEL    VANGELO           
                                ESORTA    NEL   DARE     E   SPOGLIARSI   DEI   BENI   DEL  MONDO                                                 
                                                 NON    AMATE   IL   MONDO     NE  LE   COSE    DEL    MONDO                                               

                                                                                                                                                                                                         
                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                      
                                                                                               DEMA                                                                                            

                                                                                                                                                                                                     
                DEMA          QUI      è     IL      PELLEGRINO     KE   DURANTE      IL   CAMMINO    SI     SVIA                           
                      E    CERCA    DI    SVIARE     ALTRI        PELLEGRINI         E   TENTA     DI     FARLI     CADERE                    



                L 'APOSTOLO     PAOLO      DICE       KE     DEMA     AVENDO     AVUTO     UN  '  AMORE                             
                È    TORNATO     INDIETRO        NON   SI     Sa    KE    KOSA      L ' ABBIA      ATTRATTO                                  
               UNA     COSA    è    CERTA      KE     KI    SI   TROVA      IN      QUESTA      SITUAZIONE                                      
                  SI     TROVERà    IN    SITUAZIONE      DI    MORTE   SPIRITUALE         OCCORRE     SUBITO                         
       UN      RAVVEDIMENTO         UN   PENTIMENTO       E      UNA       NUOVA      CONVERSIONE                              
                     POIKè      LA       BENIGNITà     E     LA       MISERICORDIA       DEL      NOSTRO        SIGNORE                    
                          NON        HANNO       FINE          CIOè      DURANO     X     L '  ETERNITà                                                   

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                     
                                                                   LA       MOGLIE      DI      LOT                                                                                   

                                                                                                                                                                                                     
                       LA    MOGLIE     DI     LOT          È     SEMPRE      DA    RICORDARE           E       MEDITARE                                 
                     FARE    SEMPRE    UNA    RIFLESSIONE   SPIRITUALE    PERSONALE        E   COSTATARE                             
                   PIU    o     MENO       SE      STIAMO     NEL       CAMMINO       O        STIAMO         GUARDANDO                      
                                                                      COME     LA        MOGLIE      DI       LOT                                                            
                                                    RIFERIMENTO      BIBLICO . .   . 2 CORINZI . . .  13 :  5                                                        
                          OPPURE     PENSARE     DI    TORNARE    INDIETRO            VI    SAREBBE     UNA      STOLTA     E        
                         BRUTTA      PENSATA    E     SI    RITROVA    COME    LA    MOGLIE    DI    LOT                                        
                          UNA      STATUA     DI    SALE     QUESTA    SAREBBE    LA   CONSEGUENZA                                           

                                                                                                                                                                                                        
                                                   RIFERIMENTO       BIBLICO          GENESI       19 :  26                                                             

                                                                                                                                                                                                       
..                         Perché    POI     LA     MOGLIE   DI    LOT       DIVENTò   UNA    STATUA    DI    SALE   ?                        
.                            FORSE      AVEVA      DISUBBIDITO     AGLI     ORDINI     DIVINI      DEGLI     ANGELI                            
.                            FORSE      STAVA      PREOCCUPATA     X    I     SUOI     GENITORI    E      FAMILIARI                            
.                           FORSE    AVEVA    DIMENTICATO      DI    PORTARSI     DELLE    COSE    CARE   A   LEI                        
.TIPO    IDOLI          COME     GIOIELLI    DI    QUEL    TEMPO    E    RAPPRESENTAZIONI                     FORSE                 
SI         ERA         INCURIOSITA         DI      QUELLO     KE           STAVA      ACCADENDO    ALLA     SUA       CITTà                                                                                                                
        FORSE     IL    VERSO     17    CI     DICE       IL   Xè    DIVENNE    UNA   STATUA   DI     SALE                                      

                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                     
                                                            IL               CASTELLO            DEL              DUBBIO                                                      
                                                              E        IL        GIGANTE          DISPERAZIONE                                                             

                                                                                                                                                                                                     
   SPERANTE     E     CRISTIANO      CONTINUANO       IL      LORO      VIAGGIO       CON     DIFFICOLTà                            
  STANCHI        COM ' ERANO        SI      RIPOSANO        E     SI    ADDORMENTANO          IN     UN       LUOGO              
A      LORO       SCONOSCIUTO     A        CAUSA       DELLA      STANCHEZZA       DEL        VIAGGIO                                      
.                                                                                                                                                                                                      
                  ANCORA     UNA      VOLTA    IL       TESTO      DI       BUNYAN      CI     Fa     RICORDARE      KE                   
                                  USCIRE     DALLA    VIA    MAESTRA    NON   è    MICA    COSI    DIFFICILE                                     
                                    SPECIALMENTE     QUANDO     CONTIAMO     FIDUCIA   IN      NOI     STESSO                              
.                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                     
      PURTROPPO    ALCUNI    CREDENTI  SI   SVIANO    DURANTE    IL    CAMMINO         KI  X  UN  MOTIVO                      
KI      X     UN   .ALTRO         KI    RITORNA     SUBITO   E   KI   IMPIEGA   PIU   TEMPO         è    DA   CAPIRE   KE           
.     UNA    VOLTA    USCITI     DAL       SENTIERO     CIOè     LA       RETTA     VIA      SI   Và     INCONTRO    A                          
SITUAZIONI      DI        DISPIACERE           ENTRANO     NELLA       MENTE       DUBBI     INCERTEZZE                 I                 
INSICUREZZA           E     SI     è      PREDA           CIOè         PRIGIONIERO    DI     QUELLA   SITUAZIONE                                    

                                                                                                                                                                                                     
         IL          IL       CASTELLO    DEL    DUBBIO    è      FIGURA    DI    UN    SENTIERO     SBAGLIATO                              
      IL    GIGANTE    DELLA   DISPERAZIONE        È      FIGURA    DI  UNA  SITUAZIONE     MOLTO   CRITICA                



   BEATI     I   CREDENTI       KE   CAMMINANO      RETTAMENTE      Xè   SARANNO   ESENTI   DA  TALE    COSA       

                                                                                                                                                                                                      
     QUI    BISOGNA   FARE   ATTENZIONE        IL  CREDENTE    A   VOLTE    SI  PUO   TROVARE   IN  UN  LUOGO       
      LUOGO     O  IN  UNA    SITUAZIONE         DOVE  UN   CREDENTE   NON    DOVREBBE     MAI   TROVARSI            
                E    SI     VA   INCONTRO    A    SITUAZIONI    DI    GRANDE    DISPIACERE    E    TRISTEZZA                            
                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                     
                                  IL      GIGANTE        DISPERAZIONE       è      UN     DEMONE       VIOLENTO                                   
                                E    USA    VIOLENZA    SPECIALMENTE      QUANDO    UN     CREDENTE     SCIVOLA                      
                                  DALLE    SUE   PARTI       CIOè    SUO    TERRITORIO       SENZA   NEPPURE   SAPERLO                  
                          IL    CASTELLO   DEL   DUBBIO   è   LA   SUA    PROPRIETà         COME    NOTIAMO                                  
                                   È    UNA   SITUAZIONE    DISPERATA         SI    Và     DALLE     STELLE    alle       STALLE               
                               DALLA     PADELLA     alla     BRACE         E   SI   PUO  ANKE     RISKIARE      DI     MORIRE              
                                          OCCORRE       UN      IMMEDIATO       INTERVENTO       DEL     SIGNORE    GESù                  
                                          PREGARE      SENZA     SOSTA     E    INVOCARE         LIBERAZIONE      IMMEDIATA                     

                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                      
     ALLA    FINE      I   DUE         PELLEGRINI           CRISTIANO    E      SPERANTE       RIESCONO     A    FUGGIRE          
 DA      QUELLA     SITUAZIONE     AVENDO     LA        CHIAVE     CHE      NEL       SENSO        METAFORICO                       
                         CI    PARLA       DI    UN      DONO      SPIRITUALE      E     DIVINO                                                               

                                                                                                                                                                                                        
                                                                           I        COLLI              AMENI                                                                            

                                                                                                                                                                                                      
                       I   PASTORI     DEI    COLLI   AMENI     SONO    FIGURA     DEI   MINISTRI    DI    DIO                                 
                       FANNO    VEDERE    ALCUNI  PELLEGRINI   MORTI   A  CAUSA   DI   AVER    BEVUTO                              
                       LA    DOTTRINA    DI    IMENEO    E     FILETO     ''  SULLA   RISURREZIONE    DEI   CORPI  ''                         
                         STARE     ATTENTI    SE    Nò   SI     RISCHIA    LA   STESSA     FINE   DI   QUEI    TALI                                

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                      
                   POI    I   PASTORI   FANNO   VEDERE   DEI   PELLEGRINI    KE   VAGANO    TRA   I     MORTI                      
                       E    INCIAMPANO    SEMPRE    Xè     SONO    CIECHI     E     DICONO    QUESTI    SONO                         
                KOLORO    KE    SI   SVIANO     DALLA     RETTA   VIA              VENGONO     CATTURATI  DALLE                     
                    FORZE    TENEBROSE     VIVENDO     UN   CAMMINO    CIECO    E   ZOPPO    CIOè     MORTO                       

                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                     
                   E    ANCORA      MOSTRANO     UN    LUOGO    ORRIBILE   CON    DEI    PELLEGRINI    DENTRO                         
                    TIPO      ZONA    INFERNO           E   I   PASTORI    DICONO     QUESTI    SONO  TUTTI                                                                                                                              
KOLORO        KE       PENSANO      DI       ESSERE      DEI     VERI        PELLEGRINI        MA    SONO      SOLO                                 
                IPOCRITI           FALSI            TRADITORI               MENTITORI       E         RINNEGATORI                                      

                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                        
                                                     IL        PELLEGRINO      '''''''''          IGNORANZA       ''''''''''                                                 

                                                                                                                                                                                                      
                               SEMBRA    KE    CI   DIA    UN  .IDEA    KE  è   TIPO      FARISEO     OSSERVANTE                              
                              DELLA   LEGGE   DI  DIO     E   SI   NOTA   KE  NON    è   PASSATO     X    LA      PORTA                      
                                 E      CRISTIANO    CERCA   DI   FARGLI   CAPIRE       KE    è    INDISPENSABILE                                  

                                                                                                                                                                                                      
  MA      IGNORANZA      è     FIGURA     DI      RELIGIOSI      CHE     TEMONO      DIO       E     CON     LA    LORO      
PRESUNZIONE       DEVOTA          PENSANO         DI     ESSSERE     IN      VIAGGIO   COME    LORO      MA                        
  SIA    CRISTIANO    E   SPERANTE   CERCANO     DI  PERSUADERLO   CHE    NON    è   COME    PENSA      LUI           

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                      



                                                                                                                                                                                                       
                                    IL       PELLEGRINO          APOSTATO          CIOè        SVIATO                                                           

                                                                                                                                                                                                      
IL     PELLEGRINO     APOSTATO      OH    SVIATO    è    LA     SITUAZIONE     PEGGIORE     CHE    SI    TROVA              
DURANTE    IL     VIAGGIO  . !  CRISTIANO   E    SPERANTE    VEDONO     PORTARE    VIA    UN   LORO   SIMILE             
CATTURATO     DALLE     FORZE     DELLE   TENEBRE      E     DA    SETTE       DEMONI   E    PORTATO     VIA              
IN    EFFETTI     è      LA    SITUAZIONE      DEI   PELLEGRINI      CHE   PURTROPPO     TORNANO      INDIETRO           

                                                                                                                                                                                                         
                                                                                                                                                                                                         
                                                LA      STORIA      DEL    PELLEGRINO              POCAFEDE                                                        

                                                                                                                                                                                                      
                FIGURA       DEL    CREDENTE     DEBOLE     NELLA    FEDE     ESPOSTO    SEMPRE     A  QUALKE                        
PERDITA       SPESSO     PREGA     CON    LA    SOLITA     PREGHIERA      CIO è      IL     SALMO     51                                    
         MA      KE    RICEVE     SEMPRE    AIUTO    DAL     SIGNORE    X    CONTINUARE    IL     CAMMINO                       
     LO    SI     VEDE     SEMPRE    AFFLITTO         DURANTE    IL      PELLEGRINAGGIO       A   CAUSA    DEI                    
      FURTI       KE   SUBISCE         NON       AZIONANDO    UNA    GRANDE    FEDE       LE     SITUAZIONI                        
             KE        SI   INCONTRANO     NEL    CAMMINO    RIKIEDONO     SOLO     FEDE     E   TANTA                                
        è       DA        SAPERE     KE    UN   CAMMINO    CON    UNA     FEDE     RELIGIOSA     SERVIR à    POCO                

                                                                                                                                                                                                       
         NEL    V.T.    SEMBRA    KE   ARONNE     FR.    DI   MOSEH         È    FIGURA    DI   POCAFEDE                                 
          POIK è      MOSEH    ERA    SALITO   AL    MONTE    ( SINAY )     CERTAMENTE     FORSE    AVEVA                          
       INCARICATO      ARONNE    INSIEME    A  MIRYAM   E  ALTRI     A   CONTROLLARE    IL  POPOLO                            
                                                   RIFERIMENTO    BIBLICO      ESODO  CAP.  32                                                                        

                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                         
                                                                                                                                                                                                       
                    LA     STORIA    DI   POCAFEDE       è     DA      MEDITARE    BENE        POIK è     CI     RICORDA                       
                     DI     COME   IL    NOSTRO    NEMICO   è   LI   E   ASPETTA     X     ATTACCARE    IL     CREDENTE                      
                 KE    INIZIA     A   RILASSSARSI     DURANTE     IL    CAMMMINO           E    LUI   VIENE    X                            
                 RUBARE    E    DISPERDERE              RENDENDO    IL   VIAGGIO     DIFFICOLTOSO                                            

                                                                                                                                                                                                     
                    IN   QUESTO    CASO     POCAFEDE    è    FIGURA    DEL   CREDENTE    DEBOLE   NELLA    FEDE                 
                    IL     SUO    VIAGGIO     SAR à      FAT ICOSO    E    DOLOSO            MA    ALLA   FINE   CON                        
                     IL    SOSTEGNO   DEL   SUO   SIGNORE    ARRIVER  à     ALLA      NUOVA      CITT à                                                 

                                                                                                                                                                                                       
                  .MENTRE   I   VANGELI    CI     RICORDANO    KE   I   DISCEPOLI    SI  TROVARONO  IN   TALE                     

                                                                                                                                                                                                        
                                              RIFERIMENTO    BIBLICO            MATTEO       8 : 26              14 : 31              17 : 20               

                                                                                                                                                                                                         
                                                                                                                                                                                                         

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                       L   '      ADULATORE                                                                             

                                                                                                                                                                                                      
ADULATORE    è       LA   FIGURA       DEL   TRAVESTIMENTO     CIO è      UNA    PERSONA    KE   SI   PRESENTA        
 X     QUELLO     KE    NON      è           CIO è      SI     TRAVESTE            DA     PELLEGRINO       DA       FALSO                        
F                 FRATELLO                MINISTRO             PROFETA           È      ABILE       NEL      FARE      Ciò                                       
                                  E    PRONTO     X      CONSIGLIARE        X        FAR       CADERE      I      CREDENTI                                               
        QUI    OCCORRE    UN  BUON   DISCERNIMENTO   E   CONOSCENZA    DELLA   PAROLA    DI    DIO                           
                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                        
                                                                                              L  '   ATEO                                                                                      



                                                                                                                                                                                                       
                  LA    PERSONA    KE    NON    CREDE    FORSE    NON    VUOLE   CREDERE       FORSE    NON                      
              INIZIA     A    METTERE   FEDE      LUI    PENSA   KE  è   UNA    FAVOLA        UNA   SUA    IMMAGINE               
             LA    MANIFESTA    RIDENDOCI   SOPRA       CIO è    SCHERNISCE       A     KI      CREDE                                       
                SI    DIKIARA     ATEO   INFATTI     NON    CREDE         PERò     SE   VEDE      INIZIA     A      CREDERE                   
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                        
                                                                LA         TERRA        INCANTATA                                                                                

                                                                                                                                                                                                      
QUI      CRISTIANO    E     SPERANTE      SI    TROVANO    IN   UN    LUOGO    INCANTEVOLE       CHE     A    SUA         
VOLTA        è     MOLTO   PERICOLOSO     X     I   PELLEGRINI    IN    VIAGGIO     Xè     EMANA    SONNOLENZA             
                I    DUE     ACCORTOSI     EVITANO    IL     PERICOLO     CHE     LI     POTEVA     COLPIRE                                   
 X     UN    CREDENTE      LA    TERRA    INCANTATA     O     TERRA     DEL    SONNO      POTREBBE    POI                    
               ESSERE     UN   PERIODO       BASATO      DI    OZIOSITA      MEDITARE      CON      TIMORE                            

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                     
                                        LA      TESTIMONIANZA       DEL      PELLEGRINO                   SPERANTE                                     

                                                                                                                                                                                                       
      LA   TESTIMONIANZA     DI    SPERANTE     CHE      RACCONTA     A      CRISTIANO      è    TOCCANTE                    
        DICE    DI   COME   L ' ALTRO    PELLEGRINO     FEDELE     GLI   ABBIA      TRASMESSO    LA     SOLA                   
GIUSTIZIA      DI     CRISTO     CHE    PORTA     ALLA     SALVEZZA     E    NON    LE     OPERE   DELLA     LEGGE          
  DA    LEGGERE    E    MEDITARE     LA   SUA    TESIMONIANZA    CHE     SI    BASE   TUTTO   SUL  SALVATORE       
 CIOè    CRISTO    GESù     IL    FONDATORE     X     ESSERE     SALVATI     X    GRAZIA    MEDIANTE    LA   FEDE        

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                      
                                           NUOVO     INCONTRO     CON    IL     PELLEGRINO            IGNORANZA                                 

                                                                                                                                                                                                       
         CRISTIANO    CERCA   DI   FAR   COMPRENDERE    A    IGNORANZA    KE   LUI    PENSA   DI    AVERE                
         UN     CUORE    BUONO       MA   QUESTO   SI   HA   SOLTANDO    CON   L ' OPERA   DELLO    SPIRITO             
          SANTO       QUANDO    VIENE    RIGENERATO         E    I   PENSIERI    DA    IGNORANZA    CONSIDERATI             
         BUONI        CRISTIANO     GLI   DICE        SI     SOLO   SE   SONO  CONFORMI    ALLA    PAROLA  DI  DIO           
          E    TUTTO    QUESTO   AVVIENE    SOLO   QUANDO    UN   PECCATORE     SI   CONVERTE   E   ACCETTA            
         GESù     COME     PROPRIO      SALVATORE              IN      EFFETTI    QUESTO    IGNORANZA      CI     Dà               
                       UN   IDEA    KE   LUI   è   UN   RELIGIOSO   DI   DIO   IN   PELLEGRINAGGIO   VERSO   IL   CIELO           

                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                                                                                  
       CRISTIANO     CERCA     DI   FAR   COMPRENDERE    A   IGNORANZA        KE    CONFIDARE   NEL  CUORE                  
DELL '  UOMO   è   PERICOLOSO          E  POI     SAPERE    SOLO   KE   CRISTO   è   MORTO    X    NOI       NON               
VUOL   DIRE   KE   UNA   PERSONA     è      SALVA        MA   SONO    REALT à     VIVENTI          KE     DEVONO                   
V                                                        VIVERE        NEL      CUORE      DELL"  UOMO                                                             
      CREDERE   SI     CERTO     MA      è       SOLO     IL     PRIMO         PASSO                                                                     

                                                                                                                                                                                                      
      CERCA   DI  FARGLI    CAPIRE     KE  UNA   PERSONA    VIENE    GIUSTIFICATA    DAVANTI    A   DIO    SOLO        
    X    MEZZO    DELLA    GRAZIA   DI   GES ù    CRISTO     E  NON   X   MEZZO   DELLE   SUE   AZIONI   o  OPERE        
      E   BISOGNA    SENTIRE    IL   BISOGNO    DI   GESù    IN   OGNI    COSA        E   FARE    LE  OPERE    NON             
      X   ESSERE    GIUSTIFICATO    DAVANTI   A  DIO          MA    FARLE   Xè   SONO   LA   TESTIMONIANZA               
     DELLA     FEDE     IN    CRISTO    GESù         NEL   CIELO   SI   ENTRA   SOLO   X   GRAZIA   DI   GESù   CRISTO       

                                                                                                                                                                                                      
                                                                                                                                                                                                      
                                     CRISTIANO          E         SPERANTE                        CONVERSANO                                                   



                                                                                                                                                                                                     
   I   DUE    PARLANO    DI     COSE     CHE     RIGUARDANO        IL   TIMORE     DELL  'ETERNO  NELLA    BIBBIA         
          CRISTIANO        DICE             IL  TIMORE    DI   DIO    NELLA    BIBBIA    SEMBRA   CHE    CI   DIA                        
  UN ' IDEA      CIOè    TEMERE     DIO      SPECIALMENTE      NEL       CAMMINO    E     ALLA      FINE                          
AVERE        RISPETTO         NELLE    COSE       PENSARE   A    DIO    PRIMA    DI   PRENDERE   1  DECISIONE               
                                                                                                                                                                                                      
Cioè    ANKE   QUANDO    INIZIAMO   UNA   TALE    COSA      KE  POTREBBE    NON   PIACERE   A   DIO                    
QUI    PERCIò   BISOGNA     AVERE    TIMORE   DI  DIO       PERKè     POI   IL   SIGNORE    CI     RENDERA                       
CONTO   DI  Ciò  KE   ABBIAMO    FATTO        E   SE   è   FATTO    MALE       TALE   NE   AVREMO                                

                                                                                                                                                                                                      
E  IL   TIMORE  DELL '  ETERNO     DEVE  ESSERE    UNA    VIRT ù    PRESENTE    NEL   CUORE    DELL ' UOMO              
E     PORTA    ALL '  UOMO   AD   ESSERE    ANKE   UBBIDIENTI     SIA         CONVERTITO           E                                    
NON            CONVERTITO             POSSEDERE    QUESTA   VIRT ù   CI       PORTERA      SOLO   BENEDIZIONI             
NEL     SIGNORE         IL      TIMORE           DI      DIO         è        UN       FRENO                 SE   NON    SI    HA               
KISS à                    DOVE       ANDREMO       A     SBATTERE           E        KE     MALE    CI    FAREMO                                                                

                                                                                                                                                                                                       

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                     
                                                                   IL     PELLEGRINO             TEMPORANEO                                                            

                                                                                                                                                                                                      
                   FIGURA      DEI     CREDENTI        KE     PURTROPPO       FALLISCONO      LA      CHIAMATA                                                 
                                    IN   EFFETTI    TORNANO    INDIETRO        TIPO         DEMA   ?                                                      
                                        E    SOLO     LA     GRAZIA     DI     GES ù      CRISTO     LI     Può    SALVARE                                           

                                                                                                                                                                                                       
SPERANTE    E    CRISTIANO      PARLANO     ORA    DI   TEMPORANEO       UN  PELLEGRINO  IN   VIAGGIO                
MA           POI    TORNA      INDIETRO       E   I     DUE   CONVERSANO     CERCANDO      DI      CAPIRE                             
COME   MAI     VI   è   QUESTO    TORNARE    INDIETRO    DEI    PELLEGRINI        DAL    VIAGGIO  . ? . ?                     

                                                                                                                                                                                                     
POIKè     POI     OGNUNO     SI    VEDE    TORNARE   INDIETRO      X    UN   MOTIVO      DIVERSO                                 
DA    UN    ALTRO     PELLEGRINO   ?     FORSE        OGNUNO    HA   UNA   DISCIPLINA    DA   IMPARARE    ?             
X    POTER    PORTARE   A    COMPIMENTO     IL    VIAGGIO             SINO   ALLA     FINE  ?                                             
                       OH      QUALCHE       INQUILINO       CONSERVATO       NEL    PROPRIO      CUORE   ?                             
                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                BEULAH                                                                                         

                                                                                                                                                                                                         
      BEULAH    è   UN    LUOGO     DI     DELIZIE     E      SAPORI      PIACEVOLI       UN    PAESE     AMENO                    
       I    DUE     CIOè     CRISTIANO    E     SPERANTE      ATTRAVERSANO     QUESTO     LUOGO   CON    GIOIA           
                                          E       SI     DIRIGONO       VERSO       LA       CITTà      CLESTE                                                      

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                       
                                                                                       IL          FIUME                                                                                     

                                                                                                                                                                                                     
       QUI    SEMBRA    KE   CI     PORTA    A    FARE     UNA   MEDITAZIONE     DURANTE   IL    CAMMINO                  
        IL    CREDENTE      PURTROPPO      CAMMINA   ZOPPICO   E  NON   COSTANTE       SINO   ALLA    FINE            
      SEMBRA    KE    TROVI    DELLE    DIFFICOLTà     X    ARRIVARE     PRESSO    LA    PORTA   CELESTE                         
      QUI     SI     NOTA     KE      IL       PELLEGRINO      CRISTIANO    AFFONDA    NEL   FIUME   FORSE        CI                     
VUOLE      DIRE     UN    CAMMINO      FATTO      NELLA         DIFFICOLTA           E    NELL  '  AFFANNO                      
       AL      CONTRARIO      DI   SPERANTE     KE   NON    TROVA       DIFFICOLTà      KE    CI    Fa   RICORDARE             
             IL    CAMMINO     DEL    CREDENTE      NELL '  UBBIDIENZA     E   NELLA   PERSEVERANZA    KE     NON           
è           DIFFICOLTOSO             COME     LO    NOTA     CRISTIANO         MA    è     RESO       PIU    LEGGERO                
       DI   ATTRAVERSARE     IL    FIUME           E      VEDERE    LA     PORTA    DELLA    CITTà     CLESTE                          



                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                     
                                     LA      CITTà          CELESTE          OH       NUOVA         GERUSALEMME                                         

                                                                                                                                                                                                     
 DOPO    AVER    ATTRAVERSATO      IL    FIUME     GIUNSERO     ALLA     PORTA    DELLA     CITTà    CELESTE          
CHE     SAREBBE     LA    NUOVA      GERUSALEMME      CRISTIANO     E    SPERANTE      VENGONO    ACCOLTI         
DAGLI     ANGELI     CON   RIVERENZA      CON     SUONI      E    SQUILLI    DI    TROMBE    IN     UNA    FESTA            
DI     ATMOSFERA      CELESTIALE     E    INVITATI      ALLE     NOZZE      DELL  '   AGNELLO      DELLO    SPOSO             
                             E     DELLA     SPOSA       CIOè       CRISTO       E      LA        CHIESA                                                          

                                                                                                                                                                                                       
         ORA       MEDITIAMO    BENE       Xè      SI    NOTA     KE     IL  PELLEGRINO     IGNORANZA      ANKE                  
       LUI   NEL    CAMMINO     VERSO    LA    CITTà    CELESTE      CI     ARRIVA       MA     NON      VI     ENTRA           
       SAPPIAMO     KE    è    SENZA    IL    PERMESSO      IN    EFFETTI    NON     è    PASSATO     X     LA     PORTA       
       CIOè     GESù        CONVINTO       DELLA    SUA      GIUSTIZIA      DI   RELIGIONE    STA    NEL   CAMMINO          
       MA    ARRIVATO   A   DESTINAZIONE         RIMANE    DELUSO       Xè    è   SENZA    IL    CERTIFICATO                 
          COMUNQUE    è    UNA    RIFLESSIONE     X      TUTTI        ESAMINIAMO      BENE     LE     COSE                                 

                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                     
  QUI       SI       CONCLUDE        LA    PRIMA    PARTE      DELL ' OPERA       DELL '  AUTORE    DEL    LIBRO                     
                    IL    PELLEGRINAGGIO       DEL     CRISTIANO       DI        JOHN     BUNYAN                                                   
                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                       
 


